

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

National-Foot : reprise prévue pour le 28 janvier prochain

Willy NDONG
Libreville/Gabon

À l'arrêt depuis le mois de novembre dernier, du fait du déroulement du Mondial, le National-Foot 1 et 2 n'a toujours pas repris. Comme préalable, les clubs avaient exigé avant la reprise le paiement de la subvention et des salaires des joueurs de la saison en cours, ainsi que l'aide financière pour le compte de la saison dernière. Mais depuis la fin de la semaine dernière, les clubs ont perçu la première tranche de leurs subventions. Soit 20 millions de

francs. Cela suffit-il à reprendre le championnat ?

" Outre le règlement de la subvention, les clubs ont commencé à percevoir les salaires des joueurs. Cela suffit-il à démarrer le championnat ce week-end ? Non ! Car toutes les conditions ne sont pas réunies. Dans le Haut-Ogooué et l'Ogooué-Lolo, il y a six clubs de D1 et D2. Or, nous savons tous qu'ils sont bloqués du fait de l'arrêt du chemin de fer. Nous ne voulons pas avoir un championnat tronqué. À ce sujet, nous avons l'information que le train reprendra le



Photo: BOUKARY/L'Union

Les choses se mettent en place pour une reprise du championnat sans interruption.

20 janvier. Ce qui nous pousse à programmer la reprise pour le 28 janvier. Ainsi, au lieu du 27 mai 2023, le championnat de D1 prendra fin le 4 juin. La D2,

au lieu du 21 mai, prendra fin le 28 mai". En définitive, l'idée pour nous est de nous organiser à reprendre le championnat sans interruption", nous a

confié le président de la Ligue nationale de football professionnel Brice Mbika Ndjambou. Rendez-vous est donc pris pour le 28 janvier prochain.

Ligue de football de la Nyanga : Yann Mboumba MOUNGUENGUI élu président

PSNB
Libreville/Gabon

ÉVISNCÉ au mois de novembre dernier au cours d'une AG extraordinaire, Yves Kinga n'était plus président de la Ligue de football de la Nyanga. Celle-ci était donc à la recherche d'un nouveau président. Ce qui est désormais fait depuis le mardi 10 janvier 2022 avec l'élection de notre confrère Yann Mboumba MOUNGUENGUI, par ailleurs SG de l'ancien bureau.

À Mayumba, ce dernier a remporté le scrutin "cash" avec 13

voix contre 2 pour son principal adversaire Yuri Bertrand Mouloungui. Dieudonné Koumba, par contre, n'a obtenu aucune voix des 15 électeurs. Une élection supervisée par le président de la Commission juridique de la Fégafoot, Carly Nkoulou.

" Le football dans la Nyanga avait besoin d'un nouveau souffle afin de se mettre au même niveau que les autres ligues. Avec l'ensemble des acteurs du football, nous allons immédiatement nous mettre au travail pour donner un nouveau visage au football de la province ", s'est engagé le nouveau président.

Fégafoot : le programme " Progress " au service du développement des ligues

W.N.
Libreville/Gabon

S'INSPIRANT du programme Forward initié par la FIFA pour développer le football au sein de ses associations membres, la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), en 2018, a mis en place son propre projet dénommé " Progress ". Objectif : apporter un soutien financier, technique et humain aux neuf ligues dans le cadre de leurs tâches visant à promouvoir et à développer le football en province. C'est ainsi que depuis 2018, chaque ligue perçoit une enveloppe de 10 millions de francs pour son fonctionnement et le développement du football. Désormais, l'ensemble des ligues sont dotées d'un personnel permanent rémunéré et d'une adresse sociale. Dans le prolongement du programme " Progress ", le président de la Fédération gabonaise de football, Pierre-Alain MOUNGUENGUI, a obtenu de la FIFA des fonds pour la construction des sièges des



Photo: BOUKARY/L'Union

L'initiative de la Fégafoot, via son programme «Progress», est à saluer.

ligues. Ce projet, en cours, comprend des bureaux des ligues, une case de passage pour les officiels et, plus tard, des terrains de football. Mieux, les ligues ont également la possibilité de déposer des projets additifs pour financement.

" Nous sommes à ce jour la seule fédération à avoir calqué le programme de développement de la FIFA. L'objectif est de contribuer au développement de la ligue en apportant un soutien contrôlé et encadré. Notre ambition est de

professionnaliser nos ligues ", renseigne le chef de département communication et marketing de la Fégafoot, Chakir Paraiso. C'est dans ce cadre que le président de la Ligue de football du Moyen-Ogooué, Emmanuel Octavien Ogouera Mboumba, a remis 44 ballons et 2 millions de francs aux sous-ligues représentées par Magath Mbadouma, président de la sous-ligue de football de Lambaréné. Ce montant constitue la première tranche de la dotation annuelle.



Photo: DR

le successeur de Yves Kinga, a pour nom Yann Mboumba MOUNGUENGUI.